

**MESSES****HORAIRES D'ÉTÉ**

du 8 juillet au 1er septembre
2023 inclus

Messes du dimanche

10 h à Saint-François-d'Assise
11 h 30 à Saint-Rémy

Pas de messe samedi soir
ni dimanche soir

Messes en semaine

18h30 au Prieuré Sainte-Bathilde.

Assomption - 15 août

10 h à Saint-François-d'Assise
11 h 30 à Saint-Rémy

Messes au**Prieuré Sainte-Bathilde
Bénédictines de Vanves**

Du lundi au vendredi : 18 h 30
Samedi et veille de solennité : 12 h
Dimanche : 10 h

Accueil et secrétariat

à la maison paroissiale de Saint-Rémy.

Jusqu'au 11 juillet :

du lundi au vendredi de 9h à 17h

du 12 juillet au 27 août :

du lundi au samedi de 10h à 12h

**En cas d'urgence, envoyez un courriel à
secretariat@paroisse-vanves.fr**

VIE DE LA COMMUNAUTÉ

Blandine du Réau de la Gaignonnière a reçu le sacrement de baptême.

**Prochaine feuille paroissiale
le 3 septembre**

Le partage d'Évangile

J'aime bien aller à la messe, c'est calme. Je vais à Saint-François avec ma famille, moins souvent à Saint-Rémy.

Mes moments préférés sont quand on donne la pièce, et le corps du Christ.

Moi le Père ne me donne pas le corps du Christ, mais il me baptise (*tout le monde aura rectifié, « quand il me bénit »*).

Et puis il y a le moment du Partage de la Foi, quand on va avec Loïs. J'aime bien y aller. On va dans une petite salle, des fois il y a beaucoup d'enfants, d'autres fois non. On ne doit pas faire de bruit, et on s'assoit.

Loïs nous raconte des choses sur Jésus, sur Dieu et sur le Saint Esprit. Le Père, le Fils et le Saint Esprit, cela fait un grand Dieu. Et ce grand Dieu, je l'aime.

Jacques, 5 ans.*

** prénom non changé, témoignage dont les phrases ont été gardées.
Réalisé en présence et avec accord des parents.*

Les Barbecues d'été du mercredi

reprennent du 5 juillet au 30 août à partir de 19h30, dans les jardins de Saint-Rémy. Chaque participant apporte de quoi garnir substantiellement le buffet : grillades, salades, desserts. En cas de mauvais temps, le dîner est maintenu et se tient dans la grande salle de Saint-Rémy.

Invitez vos voisins et vos amis.

Contact et renseignements :
Nicolas THIERNY tiernicolas@yahoo.fr

Prunes de Saint-Rémy

Les prunes du jardin de Saint-Rémy sont arrivées à maturité. Les paroissiens qui le souhaitent peuvent venir en cueillir et déposer au secrétariat une offrande pour la paroisse. Quelques pots sont déjà disponibles à l'accueil.

Cadeau de départ

Pour ceux qui souhaitent contribuer à offrir un cadeau à Clémentine Lubin ou en déposant votre participation au secrétariat de la paroisse. Notez dès maintenant le 30 août pour dire au revoir à Clémentine lors du dernier barbecue de l'été.



Apéritif et déjeuner convivial

Pour dire au revoir à la famille Rohel ce dimanche 2 juillet après la messe de 10h, vous êtes conviés à un apéritif suivi d'un déjeuner partagé dans le jardin de Saint-François-d'Assise.



Nous avons beaucoup reçu !

Décembre 2019, le vicaire de notre paroisse nous transfère sec, un mail de l'évêché en recherche de foyer d'accueil.

Réactions immédiates : Christophe est emballé, Marie-Astrid est totalement contre.

Mars 2020, le confinement tombe. Toutes les cartes sont rebattues, personne ne sait de quoi demain sera fait.

Pour Marie-Astrid, il n'est plus question de refuser sans savoir en quoi cela consiste. Dès que nous creusons un peu, Christophe trouve cette mission bien trop lourde.

Aucune raison valable ne nous permet de refuser la mission.

Mai 2020, nous revenons de notre exil breton pour faire la connaissance du Père Auville et de Vanves. Nos prédécesseurs et le curé nous accueillent comme des rois !

Août 2020, nous embarquons pour l'inconnu, Marie-Astrid quitte son travail, les enfants leur école et tout le monde ses repères. Vous nous accueillez comme des rois !

Juin 2023, La moisson est abondante !!!!! Les enfants ont pris 3 ans, Sibylle a complété la fratrie, notre réservoir déborde de souvenirs et d'émotions. Nous avons beaucoup ri, eu beaucoup d'apéritifs, un peu serré les dents, beaucoup reçu !

Nous repartons le cœur empli de tristesse de vous quitter, heureux d'avoir rencontré un grand nombre d'entre vous et surtout riches de toutes ces aventures passées avec vous et Saint-François-d'Assise. Nous ne ferons pas de liste de peur d'en oublier mais sachez qu'elles sont très nombreuses !

Nous vous remercions pour ces 3 années à vos côtés, pour votre clémence et votre aide. Nous ne citerons personne de peur d'en oublier mais vous êtes également nombreux à nous avoir marqués !

Pour résumer ces 3 années : Maximilien joue à la messe en faisant des processions dans le jardin, un balai levé en guise de croix; Bruno nous dit "je ne veux pas moins de paroissiens dans notre jardin", et Sophie se demande s'il y aura aussi des apéritifs au Ciel !

Bel été à tous ! Merci !

Les Rohel
cmrohel@gmail.com

Un nouveau foyer d'accueil

Dès septembre la paroisse accueillera un nouveau foyer d'accueil Raphaël et Marie-Caroline de Croisoeuil avec leurs enfants Elie et Côme qui habiteront dans l'ancien presbytère de Saint-François-d'Assise

Concours paroissial

En prévision du temps pour la création qui s'étale du 1er septembre au 8 octobre, profitez de l'été et de sa beauté pour louer Dieu.

Partageons ensemble les merveilles de la création et de la fraternité.

Participez au concours paroissial, soit avec une photo soit avec un petit texte de moins de 1000 caractères. L'exposition lors de notre fête de la saint François d'Assise le 8 octobre permettra de désigner les gagnants. Le thème « Loué sois-tu Seigneur... ». Envoyez vos photos ou vos textes par email à MarieMadeleine.lamy@gmail.com



paroissevanves

Saint-Rémy ♦ 17, place de la République ♦ 01.46.45.94.55
Saint-François d'Assise ♦ 92, rue Sadi Carnot ♦
secretariat@paroisse-vanves.fr ♦ <http://paroisse-vanves.fr>

Aumônerie de l'Enseignement Public
♦ 07 60 31 92 92
aumonerie.vm@gmail.com